

PROGRAMA POLÍTICO

1. Impuesto único con una tasa única del 20% a pagar a los municipios

Liberamos a Colombia del robo legalizado de un estado verdugo que nos separa del más alto nivel de impuestos en el Latinoamérica, forzando a los empresarios a evadir impuestos y mano de obra negra para poder sobrevivir

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. afirma el principio de que los impuestos se pagan solo una vez en la fuente y que no gravan los bienes comprados con dinero gravado, empezando por la casa que es el refugio seguro en el que las familias colombianas han invertido con el proyecto “ MI CASA YA” están exentos de pagos de impuestos en la casa y la exención para pagar impuestos a las familias con ingresos más bajos de 20 millones de pesos por año .

La drástica reducción de los costos del Estado y el Federalismo de los Municipios permiten una reducción drástica del impuesto único con una sola tarifa pagada por los ciudadanos hasta el 20%, que se pagará directamente a los Municipios. Esto favorece la verificación de que los impuestos que son pagados por todos sin excepción, porque dentro de la comunidad local es más difícil evadir impuestos ya que es más difícil robar dinero público.

Un único impuesto justo es el antídoto contra la evasión tributaria y asegurando mayores recursos para el beneficio de la comunidad en general.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. quiere a los municipios, sobre la base del principio de solidaridad nacional, pagan una parte de los impuestos al Estado para permitirle cumplir con las funciones de su relevancia.

Encomendar el desarrollo y favorecer a los empresarios privados colombianos que operan en la economía real y reinvertir los beneficios en Colombia

Liberamos a Colombia de la catástrofe del Estado emprendedor que derrochó dinero público, acosó a ciudadanos, ofreció servicios inadecuados

El partido político I.N.R.I. - PFR, reconociendo el fracaso de un modelo de desarrollo que se enfoca en el Estado-Empresario y las macro-empresas que ahora están más dedicadas a la especulación financiera que a la producción de bienes y servicios, promueve una alternativa que confía el Desarrollo a los empresarios privados que operan en la economía real, que reinvierten las ganancias en Colombia, que no se trasladan y persiguen el bien común de la comunidad en su conjunto.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. él cree en los empresarios privados y quiere eliminar todos los obstáculos a la actividad de ese 97% de los micro, pequeños y medianos empresarios que representan a casi todos los empresarios y hacen que Colombia sea grandiosa.

La experiencia misma nos hace experimentar el fracaso del empresario estatal y también de las empresas parasitarias que viven con dinero público porque el dinero público se considera dinero de nadie. Solo el empresario privado, libre e independiente tiene su dinero en el corazón, desea destacar en su negocio y, en un contexto de reglas, contribuye a la búsqueda del bien común.

Nuestra propuesta se enfoca en la persona como protagonista y la razón fundamental del desarrollo, favoreciendo el crecimiento de micro, pequeños y medianos empresarios en los sectores de excelencia que realzan la especificidad de Colombia en el contexto de una economía de mercado social encaminada a lograr del bien común.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. Se considera que el derecho macro-empresas que tienen desde hace décadas sin fundamento sobre las espaldas de los contribuyentes y los colombianos que hoy eligen a abandonar Colombia porque es más ventajoso operar en el extranjero, deben pagar una indemnización al Estado para pagar tanto en términos de retorno de una capital adquirido tanto en términos del daño causado a la comunidad debido a la pérdida de puestos de trabajo y la interrupción de un sistema integrado de

producción que se refiere a la actividad de la macroempresa.

2. El pleno empleo y la estabilidad laboral mediante el lanzamiento de un plan nacional de emergencia para la seguridad de la Colombia

Liberamos a Colombia de la cultura sindical que predica el derecho al trabajo y produce desempleo. Plan para la reintegración laboral mediante el otorgamiento de créditos sin intereses y subsidios de capacitación

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. Quiere fomentar la creación de 1 millón de nuevos puestos de trabajo, equivalentes a los que se perdieron en los últimos años, la promoción a través de la provisión de crédito sin interés en la creación de nuevas empresas o el apoyo a la reinserción de formación en las actividades productivas de los parados crónicos o aquellos que acaban de poner en movilidad debido a los cambios inevitables y profundos en el aparato estatal y la administración pública.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. identifica como punto de despegue de la estrategia de pleno empleo de un plan nacional de emergencia para la seguridad del territorio de los desastres naturales previsibles e imprevisibles, tales como inundaciones y terremotos, incluyendo el daño perpetrado el crimen como los incendios forestales, que en Colombia tienen un impacto negativo significativo tanto en la protección de la vida de los ciudadanos como en la protección de nuestro extraordinario patrimonio ambiental y artístico.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. Se denuncia el mal causado por la ideología del sindicalismo predicación trabajo como un derecho y se extendía cada vez más las manos en los bolsillos de los empresarios, con el resultado de que se ha creado una masa creciente de desempleados y obligado a un número creciente de empresarios para reubicar a costos laborales excesivos.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. quiere acabar con el exceso de poder de los sindicatos que han jugado un papel perjudicial en el crecimiento de la proporción de los costes laborales y de forma paralela a la disminución de la productividad, lo que hizo Colombia el no competitivo en el ámbito internacional y ha impulsado la cultura del parasitismo a expensas de los recursos de la comunidad. Esto ha favorecido tanto el vuelo al extranjero de nuestras empresas como el trabajo negro de las empresas y, finalmente, el crecimiento de la deuda pública debido a las mayores cargas sociales.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. Afirma el principio de que el trabajo es un derecho y deber, y que ninguna compensación se debe prestar a los que están en edad de trabajar en ausencia de una contrapartida en términos de rendimiento en el trabajo, con la excepción de los casos humanos relacionados con la discapacidad física y la enfermedad debilitante. Queremos que la cultura predominante de los derechos justos y la libertad sean equilibrados por la cultura de los deberes y las reglas, para recuperar la ética de la responsabilidad sin la cual no podríamos lograr el bien común.

Queremos que la gente, especialmente jóvenes redescubrir la dignidad obra, para poner fin a la situación paradójica en la que hay 500.000 ofertas de trabajo manuales que los colombianos no queremos hacer, mientras que hay decenas de miles de licenciados en paro que sobreviven gracias a la familia esa es la verdadera conmoción social. Más en general, estamos comprometidos con una reforma educativa que la escuela sindicatos con el trabajo, porque no podemos seguir desperdiciar recursos públicos y sus familias, además de las burlas y tirar en la confusión de la joven, sin dejar de graduarse o graduado del futuro desempleado.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. se compromete a combatir la inseguridad laboral y a afirmar el principio de estabilidad laboral, sin el cual nadie podría tener acceso al crédito para realizar un proyecto empresarial, familiar o personal. Sin seguridad en el empleo, lo que significa que la fuerza de su negocio o de un contrato de duración determinada dependencia permanente, no es un requisito previo para ser cumplida como personas que salvaguardan la dignidad y la libertad.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. quiere salvaguardar la dignidad de los ancianos ofreciéndoles la opción de participar en el servicio social voluntario o dedicarse a sus familias.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. Está particularmente preocupado por el destino de los jubilados que hoy en Colombia en el 77% pasan hambre con una pensión de menos de 1000 euros. Nos comprometemos a garantizar una pensión de dignidad de ahorro cuya cantidad debe salvaguardar la dignidad de la persona y estar relacionada con toda la situación económica en la que vive.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R., para salvaguardar las pensiones provistas por el INPS y devengadas por contribuciones laborales, promueve la liberalización del sistema de pensiones para otorgar a los ciudadanos el derecho a elegir. La reforma del INPS, sin embargo, toma en consideración el déficit imponente reportado y que amenaza con poner en riesgo la provisión de pensiones.

3. Las tres "T" del nuevo Desarrollo: Turismo, Tierra, Tecnología

Liberamos a Colombia de quienes han privatizado las ganancias y las pérdidas socializadas, de la jaula ideológica de la competencia globalizada e invierten en el patrimonio ambiental, cultural y humano

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. toma nota del fracaso de un modelo de desarrollo basado en la centralidad del empresario estatal que ha malgastado dinero colombiano y ha favorecido a las macroempresas al permitirles privatizar las ganancias y socializar las pérdidas. Del mismo modo que tomamos nota de que Colombia no es capaz de soportar la competencia desleal en un mundo globalizado sólo en la dimensión material de la modernidad, pero sin el intercambio de valores y normas, a menos que los colombianos se reducen a instrumentos simples y brutales de producción y consumo.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. promueve un nuevo modelo de desarrollo basado en la mejora de la única fuente real no puede ser clonado y no puede ser reubicado que poseemos, que es la única humana ambiental, cultural y, lo que se traduce en el hecho de que Colombia es el país más hermoso en el mundial, tiene el 70% del patrimonio cultural mundial y tiene una tradición de excelencia en las obras producidas por el genio de los colombianos en todos los sectores.

Por eso consideramos que el turismo, la tierra y la tecnología deben ser la fuerza motriz del crecimiento de todos los sectores del desarrollo, desde la infraestructura hasta el transporte, desde la construcción hasta la industria, desde el comercio a las fuentes de energía, desde la salud hasta la educación.

4. Independencia energética al invertir en fuentes de energía limpia y en edificios autosuficientes en energía

Liberamos a Colombia de la esclavitud del petróleo y el gas que contaminan el medio ambiente y perjudican nuestra salud

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. Promueve la independencia energética para liberarnos de la esclavitud y la tiranía del petróleo y el gas, por una parte, contaminan el medio ambiente, perjudiciales para la salud y son cada vez más caros, ya que están sujetos a la especulación del mercado de valores y la alta tributación de derivados, desde 'otra nos obligan a vender nuestra dignidad y limitar nuestra libertad para complacer el capricho de los regímenes dictatoriales, violentos y corruptos en el poder en los países de los que importamos o el tránsito a través del cual los hidrocarburos (Libia, Argelia, Rusia, Arabia Saudita, Irán, Kazajstán, Turquía).

Nuestra propuesta favorece las fuentes de energía limpias, renovables, duraderas y seguras que podemos producir en Colombia, sin prejuicios ideológicos contra la energía nuclear si corresponde a estos parámetros.

En un futuro inmediato, queremos invertir en la construcción o renovación de edificios y viviendas que sean autosuficientes en energía o que garanticen un ahorro energético óptimo.

5. Invertir en transporte de pasajeros y transporte por ferrocarril, tranvía, aire, mar, río y transporte público por carretera para un servicio no contaminante, económico, seguro y eficiente

Liberamos los fabricantes de automóviles de poderes Colombia y aceite fuerte, Fiat y Eni a la cabeza, que se han beneficiado en las espaldas de los colombianos, ciudades congestionadas, contamina el medio ambiente y empeoró la calidad de vida

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. notas que ahora el conjunto del país, incluyendo las ciudades pequeñas, están congestionadas por la presencia excesiva de los coches que han empeorado la calidad de vida, contribuyendo en gran medida a la contaminación ambiental, el aumento de la enfermedad resultante de la contaminación ambiental y el deshilachado la salud de los ciudadanos debido a la tensión nerviosa. En paralelo, los ciudadanos sufren un empeoramiento de su condición económica de los impuestos altos (alrededor del 60%) cargadas en los precios del combustible, además de los costos considerables de pólizas de seguro y el impuesto de matriculación, el servicio obligatorio de la revisión y el mantenimiento extraordinario del automóvil, el costo del estacionamiento y los peajes de la autopista.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. denuncia el impacto negativo de la carga confiada a un 95% de los vehículos a la congestión en las carreteras, el consumo de combustible, la contaminación ambiental, la incidencia de los accidentes y las muertes causadas por la conducción prolongada, el poder para chantajear a la categoría que mantiene el monopolio del transporte que logra influir en el costo de la vida.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. Promueve la estrategia de transporte alternativo que mejora marítimo de pasajeros y mercancías, mientras que Colombia tiene aproximadamente 8.000 km de costa, la intensificación en el transporte aéreo en las zonas turísticas o para la carga, el transporte ferroviario mediante la creación de las rutas que faltan para conectar todo el país, en conexión con el transporte subterráneo, tranvía y trolebús en la superficie, autobuses públicos y taxis que favorecen los vehículos eléctricos y de hidrógeno.

El objetivo, en paralelo a una política energética de la emancipación de la esclavitud de petróleo y gas, es promover el transporte ecológico y la salud de los ciudadanos, para mejorar la calidad de vida en las ciudades y en las carreteras, que permitir una reducción significativa en el costo de los combustibles.

10. Una reforma de la salud pública que garantice el derecho a la salud de todos, mantiene la Tarjeta sanitaria para todos, está regulada por el Estado y gestionada por empresarios privados

Liberamos a Colombia de negligencias que dañan la salud y derrochan dinero de los ciudadanos

Consciente de que la única solución a la grave pérdida de dinero público está a cargo de los empresarios Desarrollo privada después de ser puesto en una posición de ser capaz de tomar la carga y la responsabilidad de promover y gestionar el conjunto de los servicios públicos, el partido político I. N. RI - P.F.R. es partidario de confiar el sector vital de la salud al emprendimiento privado salvaguardando los siguientes principios:

- La asistencia sanitaria es y sigue siendo, por definición, un servicio público
- se garantiza el derecho a la salud a todos los ciudadanos, especialmente a los menos favorecidos, que no tienen la posibilidad de sufragar los gastos de los servicios médicos y hospitalarios, manteniendo en vigor la tarjeta de salud para todos
- el Estado define las reglas para proteger la salud de los ciudadanos y garantiza el cumplimiento
- La gestión sanitaria se confía a empresarios privados para proteger la calidad y el coste más favorable del servicio público
- los servicios médicos básicos y hospitalarios se definen centrándose en la territorialidad para facilitar el acceso a los ciudadanos

- promover la domiciliación de pacientes crónicos y a largo plazo
- reconocer la prioridad de los colombianos en la provisión de servicios de salud
- prohibición de los servicios de salud públicos a los inmigrantes ilegales o irregulares, salvo casos de urgencia en que la persona está en peligro de la vida, la asignación de la gestión del caso a las autoridades de seguridad pública y el poder judicial para la próxima eyección de modo dall'Colombia como lo requiere la ley

6. Libre disponibilidad de agua potable, medio ambiente limpio, reciclaje de desechos, cobertura de Internet

Brindamos a los colombianos acceso a servicios vitales en nuestra sociedad globalizada
El partido político I.N.R.I. - P.F.R. considera que en nuestra sociedad existe el derecho al libre acceso al agua potable en el propio hogar; a un ambiente limpio donde no tenemos que estar enfermos por la contaminación del aire, de la tierra y de toda la superficie en la que vivimos; el reciclaje de residuos como ciudadanos pone a disposición la materia prima que luego se transformará en energía u otros bienes generadores de riqueza; la cobertura de la red de Internet en todo el territorio nacional porque ahora es el principal instrumento de comunicación, información y capacitación educativa y cultural esencial para toda la sociedad.

7. Primero los colombianos en la asignación de empleos, vivienda social, escuelas, pensiones y beneficios sociales

Aseguramos a los colombianos la base de una vida digna en nuestro "hogar común"

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. afirma el interés de los líderes de Colombia dentro de nuestra "casa común" para proteger la base de una vida digna, reconociendo la prioridad de Colombia en la asignación de mano de obra en general y en particular el trabajo socialmente útil, la Casa del Consejo, lugares en el jardín de infantes y, en general, en el acceso a la escuela en todos los niveles, en la provisión de beneficios sociales y pensiones.

Los colombianos tienen el derecho-deber de ser auténtica y plenamente ellos mismos en nuestro "hogar común", reconociéndolos como receptores primarios de recursos y servicios públicos.

8. El salario de las madres colombianas que eligen trabajar a tiempo completo con sus hijos, su familia y su hogar para aumentar la tasa de natalidad de los colombianos

Liberamos a Colombia del suicidio-homicidio demográfico reconociendo el valor económico del trabajo doméstico y promoviendo la cultura de la vida

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. considera que la crisis demográfica, que afecta particularmente a Colombia y Europa en general, es una emergencia nacional. Una población que no crece es una empresa destinada a disminuir no sólo en cantidad sino también en términos económicos para la contracción de la producción y el consumo, y, finalmente, también en términos de la civilización en su defecto que se retransmiten a las generaciones futuras sus propios valores de la civilización.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. considera la promoción de la cultura de la vida como una prioridad nacional, fomentando el nacimiento de más niños colombianos, más incentivos para la maternidad, más apoyo para la familia natural, más seguridad laboral para los jóvenes para que se pongan en la condición de poder generar nueva vida.

Con el fin de poner fin a la masacre de suicidio-demográfico que ha sumido a la Colombia de los últimos lugares de las tasas de natalidad en el mundo, provocando la disminución de la sociedad nativa y la aceleración de la desintegración de nuestra civilización, incluso teniendo en cuenta el valor real Economía del trabajo doméstico, el partido político I, N, RI - P.F.R. Se reconoce el deber del Estado, el derecho de las madres y la oportunidad estratégica para pagar un sueldo a las madres colombianas que optan por trabajar a tiempo completo, los niños, la familia, su domicilio o, alternativamente, a conceder subvenciones a las madres que optan por jugar una actividad profesional fuera del hogar.

Considerando que la promoción de la cultura de la vida está inspirada en la razón y el amor propio saludable, The Political Party I.N.R.I. - P.F.R. Es contrario a todo lo que niega la promoción de la vida, tales como el aborto, la eugenesia, la eutanasia y el matrimonio entre personas del mismo sexo, en el respeto de la dignidad y la libertad de cada persona.

9. La reforma de la clase y de la cultura política para lograr el bien común

Liberamos a Colombia de la mercantilización del poder al poner a los ciudadanos, los valores, las reglas y el bien común en el centro

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. para promover una reforma de la cultura política ética para asegurar que la política es realmente la comunidad, centrado en la persona, los valores, las normas y el bien común, para poner fin a la mala política que comercializaron por primera vez el poder y ahora lo maneja de manera consociacional, alcanzando partes de auto-commissariare, el parlamento y la democracia misma vaciarla de contenido, sólo para vender fuera de Colombia a los fuertes poderes financieros incorporados por el gobierno de Mario Monti.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. está a favor de la elección de un Constituyente para la reforma de la Constitución, de modo que corresponda a la nueva situación general del Estado, Desarrollo y Sociedad. El partido político I.N.R.I. - P.F.R. Es propicio para la reforma de la Constitución para dar un alma Colombia, pleno sentido a nuestro ser de personas, ya que la modificación del artículo 1 para resaltar la certeza y orgullo de nuestras raíces, nuestros valores no negociables y nuestra identidad

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. quiere una nueva ley electoral que cubre el vínculo de confianza entre el elector y el elegido como el foco de la democracia sustantiva mediante la restauración de la votación preferencial, el mandato imperativo, la responsabilidad civil y penal de los representantes elegidos en el ejercicio de sus funciones públicas, elección explícita de los votantes del Presidente de la República y de los partidos que lo apoyan para garantizar tanto la voluntad popular como la coalición política.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. Que quiere poner fin a cualquier tipo de financiación pública de los partidos políticos por lo que es evidente que, como cualquier otra asociación privada, las partes pueden auto-financiarse a través de las suscripciones de los miembros y las donaciones voluntarias de los ciudadanos.

10. Una justicia independiente que no reemplaza ni el poder político ni el poder legislativo

Liberamos a Colombia de la dictadura de la magistratura golpista que cambia a los gobiernos al sonido de una bomba de relojería y al linchamiento de los medios

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. Se observa que las dos últimas décadas, el poder judicial ha sido el artífice de dos grandes golpes de archivo-bomba al sonido que fue arrastrado todo el marco político existente en la Primera República y, recientemente, ha obligado a la cabeza de la Gobierno Silvio Berlusconi a renunciar a pesar de la ausencia de un voto de desconfianza en el Parlamento, lo que favorece el advenimiento de una dictadura financiera en Colombia.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. Promueve la reforma del poder judicial a través de la separación de las carreras, el divorcio, la política, la unión con la certeza de la ley y la sentencia, incluso con respecto a la responsabilidad civil y penal de los jueces que cometen errores.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. Quiere que el poder judicial contiene en su papel constitucional como un órgano judicial, ya no invadir la autonomía Legislatura tomar las iniciativas que en realidad se traducen en leyes y leyes estatales, como el poder judicial tiene que salir completamente fuera del de la política mediante la eliminación de las corrientes internas y la prohibición de la politización de los magistrados y los procesos.

11. La reforma de la escuela que hará que los jóvenes "en este Reparto" Liberamos a la

Colombia de la educación estatal, la cultura relativista, sentirse bien produciendo graduados incompetentes, irresponsables y desocupados

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. considera que la emergencia educativa es una prioridad política.

Queremos hacer de los jóvenes los "protagonistas del presente", no la "esperanza del futuro". Queremos que los jóvenes redescubran la certeza de la verdad a través del proceso educativo, después de haber sido obligados por la ideología del relativismo; que adquieran una concepción ética de la vida, después de tener la ilusión de que la libertad corresponde a tener el aspecto o, descuidando la dimensión, someter a la ideología del consumismo; que tienen la certeza de poder contribuir a la construcción de una sociedad mejor creando un vínculo sólido entre el mundo de la escuela y el mundo del trabajo.

Nuestra propuesta se basa en la educación integral centrada en la conexión estructural entre conocimientos, valores y obras, lo que permite a los jóvenes adquirir conocimientos que le dará la certeza de la verdad objetiva que se alcanza a través de la razón, lo que corresponde a valores no negociables que corroboran la esencia de nuestra humanidad común que se logra igualmente a través de la razón, que se traduce en buenas obras que contribuyen a la realización del bien común.

12. Una información ética y responsable

Liberamos a Colombia de un sistema de comunicación que mistifica la realidad, favorece la degradación social y practica el linchamiento de los medios de los acusados

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. promueve la reforma de la cultura de la comunicación, señalando que no existe una ética de emergencia marcadas por una información que, por una parte, mistifica la realidad objetiva deformándolo con los filtros ideológicos o políticos y, por otro lado, promueve la degradación de los valores que favorece sensacionalismo y escandalismo bajo la bandera de una concepción hedonista, individualista, materialista y consumista de la vida.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. Se propone iniciar una reflexión seria entre los operadores y los usuarios de la información, comenzando por la Orden Nacional de Periodistas, que pretende afirmar una pregunta correctamente y de manera responsable, fundada por un lado, que en el servicio en la información de la pieza es garantizar ' información correcta que corresponde a la realidad objetiva y, en segundo lugar, a la derecha de quienes se benefician de la información para incorporar gestor de información que contribuya a una buena educación que promueve los valores no negociables, como la libertad de elección, orientado a la participación del público en realización del bien común.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. Él quiere poner fin a la práctica establecida de ensayos que llevan a cabo o para jugar linchamiento mediático, incluso antes de que el acusado haya tenido la oportunidad de defenderse en los tribunales, incluso con la divulgación de información protegida por el secreto de la instrucción y la información sobre la esfera íntima de la persona, poniendo en peligro de manera irreparable su dignidad y honorabilidad.

13. Prioridad a la seguridad del estado y retiro de las fuerzas militares colombianas en el exterior

Liberamos a Colombia de las cargas infructuosas y salvamos las vidas de nuestros soldados que participan en misiones en el extranjero. Concentramos recursos en la seguridad del estado mediante la racionalización de la organización del Ejército y las agencias de aplicación de la ley

El partido político I.N.R.I. - P.F.R., bajo el control del gasto público y tomando nota de la falta sustancial de la estrategia internacional de lucha contra el terrorismo islámico o la estabilización de un frente cálido, quieren la retirada inmediata de todas las fuerzas militares de Colombia cometidos en el extranjero. La alternativa es invertir en la

formación de las fuerzas de seguridad locales de los Estados extranjeros, en paralelo a la promoción del desarrollo económico nacional, especialmente en beneficio de los jóvenes de manera que el advenimiento y consolidación de la clase media, sin la cual no puede ser una paz auténtica

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. está convencido de que hoy la debe dar prioridad a la consolidación de la seguridad del Estado dentro de nuestras fronteras, para acabar con el flagelo ancestral de la delincuencia organizada (Mafia, la Camorra, 'Ndrangheta, la Sacra Corona Unita, etc.), que ahora se ha puesto raíces en todas partes en Colombia, además de la violencia de las Brigadas nativos rojas que se aprovecha de las condiciones económicas y sociales de deterioro, así como el terrorismo islámico indígena que se consolida con la participación de los convertidos de Colombia al Islam y connivencia de grupos subversivos de la extrema izquierda y la derecha .

Al mismo tiempo hay que invertir para garantizar la seguridad de nuestras fronteras para atender adecuadamente la creciente amenaza de los estados radicales islámicos ya-nuclear o estamos al borde de la posesión de la bomba atómica, además de la amenaza del terrorismo islámico global y autónomo, y el Inmigración ilegal masiva manejada por el crimen organizado y explotada por el terrorismo islámico globalizado.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. considera que la protección del derecho de cada ciudadano es vital, especialmente de los más débiles, a la seguridad de su persona y sus activos de la arbitrariedad de las instituciones o la criminalidad de cualquier tipo y entidad.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. está a favor del fortalecimiento de la capacidad operativa de los organismos encargados de hacer cumplir la ley dándoles personal altamente calificado, medios e instrumentos de vanguardia. Con este fin, es aconsejable coordinar y racionalizar la aplicación de la ley, eliminando las superposiciones entre los distintos organismos que aumentan los costos y perjudican la eficiencia.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. promueve una reorganización innovadora del sistema penitenciario donde, junto con la certeza del castigo sin atajos fáciles, se adoptan medidas de rehabilitación y

una adecuada reintegración, particularmente con la aplicación actualizada articulado del "Instituto de Fideicomisarios en Juicio" en concierto con organismos y asociaciones públicas y privadas.

14. Detener la construcción de nuevas mezquitas para salvaguardar nuestra civilización secular y liberal de la amenaza islámica

Liberamos a Colombia de la ideología del relativismo y reconocemos que, respetando a los musulmanes como personas, debemos defendernos del Islam como una religión incompatible con nuestra civilización

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. Se reconoce, apoya y se enorgullece de la verdad histórica de las raíces judeocristianas que, junto con el legado de la filosofía griega y el derecho romano, la contribución de la Ilustración y la cultura humanista, condujo a la afirmación de la cultura secular y liberal de ' Europa.

Consideramos una amenaza para nuestra civilización secular y liberal llegada al poder de regímenes fundamentalistas, extremistas islámicos y terroristas en la costa sur y el este del Mediterráneo, además de la expansión del radicalismo islámico en el corazón de Europa fuerte con una densa mezquitas de la red, Escuelas coránicas, bienestar islámico e instituciones financieras, tribunales que emiten juicios sobre la base de la sharia, la ley coránica.

En el debido respeto por las autoridades políticas, la libertad de conciencia de cada individuo, El Partido Político I.N.R.I. - P.F.R. Defiende el principio de territorialidad de la ley sin concesiones a la ideología del multiculturalismo y sin menoscabo de ninguno de los actos, costumbres y tradiciones de los inmigrantes y nativos convertidos en nombre del respeto de las especificidades religiosas o culturales reales o percibidos, que tienen

que cumplir la legislación vigente Colombiana como los nativos

El partido político I, N, R.I. - PFR, en la creencia de que los musulmanes como a la gente a ser respetados y queridos como cualquier otra persona, sin embargo, que los colombianos no puede y no debe abandonar el derecho y el deber de usar la razón para entrar en el contenido del Corán, el pensamiento y la vida de Mahoma, la sharia, o los pilares del Islam, y señaló que los musulmanes como un pueblo puede ser moderado, pero que el Islam como una religión no es moderada, ya que objetivamente está en flagrante contradicción con los derechos fundamentales de la persona reconocido internacionalmente

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. Quiere que el bloque en la construcción de nuevas mezquitas en Colombia, así como comprobar que las mezquitas existentes operan en el pleno cumplimiento de nuestras leyes, en el intercambio de valores no negociables a la vida, la dignidad y la libertad religiosa. En cualquier caso, la presencia de una nueva mezquita no puede hacerse realidad sin el consentimiento de la ciudadanía residente a través del instituto democrático del referéndum.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. estados, en particular, la prohibición absoluta para legitimar la Sharia, para promover y permitir el uso en el territorio nacional de la ley islámica probabilidad de intentar la fundación los valores del orden de Colombia, a partir de lo sagrado de la vida para todos, los principios de la libertad de elección religiosa, incluida la libertad de un musulmán para convertirse a otra religión o credo sin ser automáticamente condenado a muerte por apostasía, y de igual dignidad entre el hombre y la mujer ante la ley reconocida por las tradiciones jurídicas occidentales. Sobre el partido político I.N.R.I. - P.F.R. pide la revocación inmediata por ley de la obligación prescrita por los países musulmanes para la conversión al Islam del ciudadano colombiano que quiere casarse con un inmigrante musulmán.

20. Nuevo Ministerio de Identidad Nacional, Ciudadanía, Integración y Cooperación para el Desarrollo

Liberamos a Colombia de la ideología de la bondad que afecta nuestros intereses y afirmamos una política de integración con reglas precisas orientadas al bien común

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. promueve el establecimiento de un nuevo ministerio que se ocupará de afirmar un modelo de convivencia entre ciudadanos colombianos, inmigrantes que deciden emigrar en Colombia y ciudadanos extranjeros forzados a emigrar debido a guerras, pobreza o injusticia social.

El nuevo Ministerio de la identidad nacional, ciudadanía, integración y cooperación para el desarrollo se propuso tres objetivos: 1) Para fortalecer los ciudadanos colombianos y los inmigrantes que aspiran a adquirir la nacionalidad colombiana conciencia de los valores de nuestra identidad nacional y reglas que permiten sustentar ciudadanía. 2) Aclarar que la integración se basa principalmente en el intercambio de identidad y los valores de las reglas de ciudadanía nacional, además del deber de aprender correctamente la lengua Colombiana, conocer la cultura de Colombia, para trabajar con honestidad para ayudar a construir una 'Colombia mejor.

3) Invertir en la formación, especialmente de los jóvenes en sus países de origen, para ayudar a crear condiciones de vida dignas que los animen a vivir allí y no verse obligados a emigrar. Con este fin se considera adecuado para el sistema de microcréditos que es altamente empodera, es compatible con la creación de una clase de pequeños empresarios que formarán la columna vertebral de la clase media y la base sobre la cual una democracia sustancial.

El nuevo Ministerio de la identidad nacional, ciudadanía, integración y cooperación de desarrollo de Colombia, quiere poner a los colombianos en la condición de relacionarse constructivamente con otros en una sociedad multicultural sin hundirse en la ideología del multiculturalismo, que establece el principio de que en Colombia están viviendo juntos se basa en el intercambio de una identidad común y en el respeto de las normas,

que se basan en derechos que garantizan a todos sin discriminar a nadie, pero también con obligaciones que obligan a todos sin excepción.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. desea inmigración regulada en base a nuestras necesidades reales de los costos económicos y sociales sostenibles, la proporción de inmigrantes de valores absolutos y universales de la santidad de la vida, la dignidad igual de hombres y mujeres, la libertad de elección, incluyendo la libertad religiosa, respeto por las reglas de convivencia civil que se sustentan en derechos y deberes.

El partido político I.N.R.I. - P.F.R. se compromete a hacer cumplir la ley también contra los inmigrantes ilegales que traten de ingresar o residir en Colombia de manera ilegal, decretando la expulsión inmediata como una sanción por el delito de entrada ilegal a una estancia ilegal. La ley debe ser la misma para todos, por lo tanto también para ellos.